
埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和元年12月 定例理事会

(1)会議の期 日 令和元年12月 5日 (金)13:30～ 17:00

(2)会議の場所 上尾公民館 501講座室 (上尾市文化センター内)

(3)出席及び欠席者の概要 出席者39名  欠席者4名 (別紙名簿参照)

会議に付した事件及び議事の経過

司 会 田辺 明子副理事長

開会の言葉 佐藤正昭副会長

会 長 挨 拶

藤井範子

ゝ事会成立

先 日の関東大会皆様の協力のお陰で無事終了致しました。寒かったですがあの二 日間だ

け良いお天気になり青空で良かったです。1位から 10位の表彰も埼玉県勢が多数入賞す

ることができました。有難うございました。

理事 23名 出席 20名 委任3名 欠席 3名 計23名 出席  2/3以上で成立

議 長 黒澤健一理事長

書記の指名 越 光子事務局員

議事録署名人 佐藤健理事 (入間市)鈴 木和子理事 (草加市)

Ⅲ諸般の報告

藤井会長 理事会資料3～4頁にまとめた。これらの他に埼玉新聞社から台風 19号の災害義援金の依頼があり、

募金広告を行った。国体・全国大会・ねんりんと、どの大会に行っても埼玉県は良い成績を残していて、

素晴らしいことと思います。

1.議題

黒澤理事長 署名人に佐藤健理事 (入間市)、 鈴木和子理事 (草加市)を指名します。配布資料の確認。

○第1号議案

1.第 27回関東地区グラウンド・ゴルフ埼玉県大会について

荒木事務局長 資料 5頁は大会運営についていろいろ伺ったものを私なりにまとめた。資料 6頁は数字的な

まとめです。 22名欠席で 1322名 がプレーをした。参加賞等今回のために作成した物の配布状況。

若旅副理事長 1日 日、補助競技場はとても寒く、温かいお湯。茶菓子もなく自分が動くこともできませんでした。

2日 日は自分が用意しました。ドームも 1日 日はお茶・菓子もなく、2日 目は看護師さんが用意して

ご馳走してくれました。寒い中風邪をひかないか心配でした。

鈴木理事  陸上競技場の 2階のトイレは風が強かつたためドアが壊れ、紙の散らばり等がありました。

2日 目の 10時ころに業者が入りましたが、ちょっと恥ずかしいことでした。

都築理事 資料6頁 参加人数のところの“放棄"とは何か ?言 葉が強いのでは ?

三井副会長 放棄とは、1日 日遅れて間に合わなくて 2ラウンドロから入った。1ラウンドロの記録が無く入力で

|         きなかった。その方を放棄とした

1  吉田理事 スコアカードのバインダーですが、風が強く4枚重ねてあったうち 3枚が飛んでしまった。



かぜに飛ばされない方法を考えて欲しい。

黒澤理事長  第 1号議案 異議なしで 承認

○第 2号議案

1.令和元年度事業計画について

く1〉2020年新春大会について

荒木事務局長  資料 7頁は個人戦の要項、資料 8頁は団体戦の要項で 1チーム6人です。

資料 9頁は募集要項です。 ポイント対象大会です。 別途募集チラシを配布。

吉田理事   開催要項がそばの里大会で流れていた。理事会にかかる前に流れるのは今後の運営上どうか ?

黒澤理事長 吉田理事の意見、参考にします。

山崎理事   団体戦は小さい協会は6人揃わない。協会混合チームも認めてほしい。

黒澤理事長  今の意見は非常に良いと思う。 今からでもどうでしょうか ?

藤井会長  良い意見を頂いて今回からでも対応出来るので考えていきたい.

荒木事務局長 「協会の混合は認めない」となっているが、「認める」とします。団体戦名簿に協会名を明記する。

戸澤理事  前回の帰り道路が混んでバスが遅れた。電車で帰った人もいました。考えて欲しい。
~`黒

澤理事長 要望として検討します。

野川副会長  申込後大会参加費は返せないとあるが参加費22,000円 の中に大会参加費1,000円 を明記

した方が良い。

〈2〉 2019年度選手権大会について

藤井会長 選手権大会は、当初2020年 3月 15日 予定したが。会場の川本グラウンド・ゴルフ場が台風 19

水害被害で使えなくなった。そのため急遠熊谷スポーツ文化公園の利用状況を確認し、予備 日である

3月 18日 に変更して、陸上競技場・補助競技場。ドームを押さえました。

荒木事務局長  資料10頁に募集案内、11頁に団体戦要項、個人戦要項が漏れており、至急追加します。

3月 18日 (水 )予備 日なし、雨天決行、参加者は出場資格者名簿一覧による。交替は不可。

全国大会の予選大会である。団体戦も選考では考慮する。

高島総務委員長  関東大会を終り参加資格者 東部地区280、 西部地区190、 南部地区 268、 北部地区201

合計 939名 です。 これまでの入賞者合計1483名 (重複 580名 36%)です。

田辺副理事長 今の数字は関東大会も入っていますか ?

高島総務委員長  関東地区大会、東部地区大会が入っています。ホームページにはまだ載っていません。

佐藤理事    雨天でも本当にやるのですか ?

藤井会長    普通の雨ではやります。 全国大会、レディース大会等は雨でもやっています。

黒澤理事長   文書はつかないが、現場で最終判断してやります。

戸澤理事   雨の場合のスコアカードの対応は ?

藤井会長   検討します。

〈3〉 2019年度事務局長会議について

荒木事務局長  資料 12頁に開催要項。 期 日2020年 2月 27日 (木)場 所 熊谷スポーツ文化公園。

2月 ということで協会運営・会員登録・IT関係の説明などを行う。グループ討議を無にして説明

時間を多くとりたい。午前は陸上競技場会議室で会議、午後はドームで交歓大会を行う。参加者には

今回団体の会長も対象に入れた。資料 13頁に会議参加者名申込み用紙をつけた。

黒澤理事長  事務局長会議について異議は?   異議なしで説明通り承認された。

く4〉 2019年度関東地区総会について

荒本事務局長 資料14頁に要項。当初 2日 日は川越市内観光を止めて2日 間大会にしました。資料16頁に埼玉



の参加者をまとめました。前回群馬へ行った時は6名でしたが、開催地はおもてなしをするということで、

参加者20名 (16頁参照)としました。総会は傍聴になります。費用は半額自己負担です

睾理事長  2日 間大会をすることで、何かご意見はありますか? なければ承認されました。

1号議案

和 2年度事業計画について

〉定例大会について

木事務局長  資料17頁に一覧表にまとめました。まだ日程の決まっていないところもあります。県協会の

大会を中心に読み上げる。 第 22回祭り大会は5月 12日 を軸に4地区が同じ日程で調整中。

理事会が1回増えて7国になっています。1回 目の理事会総会のすぐあと5月 にしました。

2〉後援大会について

言木事務局長  18頁は今年度の後援大会のまとめです。今年は関東大会もあって後援大会の取り組みは

遅れています。これから後援の申請を出してもらいます。19～ 20頁は大会後援規定です。

21・ 22頁は申請用紙です。今年 (前回)の開催報告を一緒に出して下さい。

睾理事長  第3号議案説明が終わりました。 異議は?  異議なしで承認

号議案

和元年度中間監査について

寄料に基づき員田矩義監事が中間監査報告を行う。

理事長  報告に関して質問は? 会計さんが大変なのでもう一人ふやしては、との提案がありました。

これは規約の改定の必要が無ければ良いのではないか。会計担当を増やす判断は執行部に任せます。

提案の通りで異議無ければ承認致します。 異議なしで承認。

告事項

令和元年度事業の報告について

言木事務局長  資料 25頁に7月 からの(1〉県協会定例大会 〈2〉外部派遣大会 〈3〉外部協力事業をまとめた。

「井会長  事業報告の中でコバトンさいたまっち大会は川越で 3回やってきた。この大会は前石井会長の時

何かアイディアが有ればと始まった。しかし上手な人同士で組む、地区により受け止めが異なり、参加

人数に大きな偏りがある。おもわしくないのでは、となり、運営会議で検討の結果、来年度は県事業では

なく地域で行うものとし、取りやめにしたい。理事会でも検討をし、賛同頂ければ取りやめにしたい

ま副理事長 遠い場所。参加の仕方も偏りがある。夫婦でなく他人と一緒の時何か有ると困る

睾理事長 運営会議で決まったことであり、概ねそんな状況にある。

採決の結果、異議なし 執行部に一任とする。

井会長 規約規程第 2条の 1大会運営規程 大会の5番 目にコバトンさいたまっち大会が入っているので

同意頂ければ削除したい

澤理事長 異議ありませんか?  異議なしと認め、 削除します。

木事務局長 資料 23頁に く2〉外部派遣大会についてまとめた。 大会派遣は半額くらい県協会が負担する。

プレーヤの選考方法について、派遣大会については、年間ポイント(来年度は名称を明確にしたい)で、

外部大会は個別の大会で選考している。

睾理事長 派遣大会については公平・公正に行われているのでそれについて異議は ?

異議なしと認めます



若旅副理事長  関東大会の選考は祭り大会ですが、東西南北 100名 づつは不公平で、登録人数の割合に

してほしい。

藤井会長   運営会議で検討します

〈4〉 日本協会普及指導員について

荒木事務局長  9月 末の更新に際し、従来にない事例があり、資料26頁に、まとめた。

事例 1・ 事例 2・ 事例3 なにかあったら日本協会に相談すれば対応してくれるのかなと思う

更新対象者546名 のうち、更新した人434名 だった。 100人以上減です

黒澤理事長   ことしの事例について了承願います

2.その他

藤井会長  ● 日本協会から今後の国民体育大会におけるグラウンド・ゴルフ大会についてアンケートが来ました。

「公開競技として開催されてきましたが 1.引き続き公開競技として続けるのが良い 2.正式になれないので

あれば国体競技として希望しない 3.どちらでもよい 4.その他」

理事会としては1.このまま公開競技として続けたい で良いでしょうか   賛成

ヽ ●県スポーツ協会からスポーツ功労賞について、グラウンド・ゴルフ協会から一名推薦をと連絡が来ています。

今年度は高島忠之副会長を推薦したいと思います。  全員拍手にて賛成。

高島副会長  大変光栄なことであります  今後とも宜しくお願い致します。

Ⅳ閉会の言葉
△ 匡 _

言 丁て三井副

会議録は適正であります

t
署名人  入間市  佐藤 健

浮ヽ
鷺割 巨ロ


